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“General. Martín Miguel de Güemes Héroe de la Nación Argentina”  
  

                       
   Concejo Deliberante de la Ciudad de Salta 
                   Secretaría Legislativa          
     Pro Secretaría de información Legislativa 

                                                                                   SESIONES ORDINARIAS 
 14º Sesión -  16º Reunión 

13/06/18 -  Hs. 16:00 
 

BOLETÍN DE ASUNTOS ENTRADOS N° 16/2018 
 

  1.- ASUNTOS Y PROYECTOS PRESENTADOS POR LOS CONCEJALES 

    

1.1.- PROYECTOS DE ORDENANZA 

 
1.1.1.-En el Expte.CºNº 135-1438/18.-La concejal Jesús David Battaglia LeIva, presenta proyecto 
referente a modificar al Anexo III de la Ordenanza Nº 15.393 del Presupuesto General del Ejercicio 2018 
sobre Fondo de Ayuda a las Asociaciones de Bomberos Voluntarios. (A comisiones de Hacienda, 
Presupuesto y Cuentas y de Legislación General). 
1.1.2.-En el Expte. CºNº 135-1498/18.-El concejal Alberto Ramón Castillo, presenta proyecto referente a 
instalación y mantenimiento de estructuras de soporte de antenas y sus Infraestructuras asociadas. (A 
comisiones de Obras Públicas y Urbanismo y de Legislación General).  
 

1.2.- PROYECTOS DE RESOLUCION 

 
1.2.1.-En el Expte. CºNº 135-1373/18.-La concejal Romina Inés Arroyo, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal informe sobre instalación de las estructuras de antenas de 
telefonía celular. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones). 
1.2.2.-En el Expte.CºNº 135-1451/18.-El concejal Luis Raúl López, presenta proyecto referente a solicitar 
al Departamento Ejecutivo Municipal el desmalezado y poda de árboles sobre calle Santa Magdalena de 
barrio Santa Lucía. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.3.-En el Expte. CºNº 135-1452/18.-El concejal Luis Raúl López, presenta proyecto referente a solicitar 
al Departamento Ejecutivo Municipal la pavimentación de arterias de villa San José. (A comisión de Obras 
Públicas y Urbanismo).  
1.2.4.-En el Expte. CºNº 135-1462/18.-La concejal Claudia Marcela Serrano, presenta proyecto referente 
a iniciar el proceso de designación del Defensor del Pueblo, establecido mediante Ordenanza Nº 14.501.  
(A comisión de Legislación General). 
1.2.5-En el Expte. CºNº 135-1463/18.- El concejal Luis Raúl López, presenta proyecto referente a solicitar 
al Departamento Ejecutivo Municipal la pavimentación e iluminación de arterias de barrio Solís Pizarro. (A 
comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.6.-En el Expte. CºNº 135-1466/18.- El concejal Martín Alejandro Del Frari, presenta proyecto referente 
a solicitar a la empresa Sociedad Anónima del Estado de Transporte Automotor el aumento de frecuencias 
en el corredor de la línea 4A. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial).  
1.2.7.-En el Expte.CºNº 135-1491/18.-La concejal Rosa Herrera, presenta proyecto referente a solicitar al 
Departamento Ejecutivo Municipal instrumente un programa para la colocación de contenedores para 
recibir distintos tipos de residuos. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.8.-En el Expte. CºNº 135-1492/18.-La concejal Rosa Herrera, presenta proyecto referente a solicitar 
al Departamento Ejecutivo Municipal obras de limpieza, nivelado y cordón cuneta en calle Santiago de 
Liniers de barrio 20 de Junio. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.9.-En el Expte. CºNº 135-1496/18.-El concejal Raúl Alberto Córdoba, presenta proyecto referente a 
declarar de Interés Municipal al “Programa de Actividades por el Centenario de la Reforma Universitaria”. 
(A comisión de Cultura, Educación y Prensa). 
1.2.10.-En el Expte. CºNº 135-1497/18.-El concejal Raúl Alberto Córdoba, presenta proyecto referente a 
declarar de Interés Municipal a la “1ª Jornada del NOA de Manejo de Plagas en Áreas Urbanas y en Granos 
Almacenados”, a realizarse el día 06 de julio del presente año. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y 
Seguridad). 
1.2.11.-En el Expte. CºNº 135-1499/18.-La concejal Sandra Mabel Vargas, presenta proyecto referente a 
solicitar a la Compañía Aguas del Norte S.A. la reparación de aperturas de bocacalles de red cloacal en 
barrio Vicente Solá. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones). 
1.2.12.-En el Expte. CºNº 1500/18.-La concejal Sandra Mabel Vargas, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal la implementación del “Taller Vivencial de Accesibilidad y 
Nociones Básicas para el correcto trato hacia las Personas con Discapacidad”. (A comisión de Salud y 
Niñez). 
1.2.13.-En el Expte. CºNº 135-1501/18.-El concejal Martín Alejandro Del Frari, presenta proyecto referente 
a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal el cumplimiento a establecido en el artículo 5º de la 
Ordenanza Nº 11.845 sobre demarcación de estacionamiento de motos para trabajadores de cadetería. 
(A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.14.-En el Expte. CºNº 135-1503/18.-La concejal Sandra Mabel Vargas, presenta proyecto referente a 
solicitar a la Autoridad Metropolitana de Transporte la implementación, para todos los choferes de 
transporte público, la realización de un taller vivencial de accesibilidad y nociones básicas para el correcto 
trato hacia las personas con discapacidad. (A comisión de Salud y Niñez). 
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1.2.15.-En el Expte. CºNº 135-1504/18.-Los concejales Mariana del Valle Reyes Arredondo, Jesús David 
Battaglia Leiva y Jacqueline Cobo Roncal, presentan proyecto referente a declarar de Interés Municipal 
las actividades en conmemoración del Día Mundial del Donante Voluntario de Sangre, a realizarse el día 
14 de junio del presente año. (A comisión de Salud y Niñez). 
1.2.16.-En el Expte. CºNº 135-1505/18.-El concejal Santiago Alurralde, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal tramite el ingreso de los corredores 2A y 2G al barrio Portal 
de Güemes. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
 

1.3.- PROYECTOS DE DECLARACION 

 
1.3.1.-En el Expte.CºNº 135-1459/18.-El concejal Raúl Alberto Córdoba, presenta proyecto referente a 
solicitar a la Autoridad Metropolitana de Transporte (A.M.T.)  que no incremente el boleto de transporte 
público de pasajeros. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 

 
1.4.- PROYECTOS DE SOLICITUD DE INFORME 

 
 1.4.1.-En el Expte. CºNº 135-1461/18.-La concejal Claudia Marcela Serrano, presenta proyecto referente 
a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal informe sobre sobre licitación y empresas oferentes sobre 
el Plan de luminarias con Led denominado PLAE. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades 
Comerciales y Privatizaciones). 
 

2.- MENSAJES Y PROYECTOS ENVIADOS POR EL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

  
2.1.-En el Expte. CºNº 135-1477/18.-El Intendente de la Municipalidad de la ciudad de Salta, remite 
proyecto de ordenanza mediante el cual se modifica la Ordenanza Nº 15.174, de firma digital. (A comisión 
de Legislación General). 
 

3.- CONTESTACIONES ENVIADAS POR EL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

 
3.1.-En el Expte. CºNº 135-2529/17.-El Secretario de Gobierno de la Municipalidad de la ciudad de Salta, 
remite Resolución Nº 350/17, referente a la ejecución de obras para establecer un acceso alternativo a 
barrio Las Colinas. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo).  
3.2.-En el Expte. CºNº 135-0127/18.-El Secretario General de la Municipalidad de la ciudad de Salta, 
remite Resolución Nº 115/18, referente a que la Compañía Aguas del Norte S.A. realice obras de 
reparación de pavimento en avenida Artiga. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y 
Privatizaciones). 
3.3.-En el Expte. CºNº 135-0231/18.-El Secretario General de la Municipalidad de la ciudad de Salta, 
remite Resolución Nº 080/18 referente a la libre elección de obra social por parte de empleados públicos 
municipales. (A comisión de Legislación General). 
3.4.-En el Expte. CºNº 135-0745/18.-El Secretario General de la Municipalidad de la ciudad de Salta, 
remite Resolución Nº 125/18, referente a la instalación de una terminal de auto recarga de crédito de 
SAETA en barrio Santa Lucía. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
3.5.-En el Expte. CºNº 135-0749/18.-El Secretario General de la Municipalidad de la ciudad de Salta, 
remite Resolución Nº 110/18, referente a análisis y dictamen jurídico sobre la empresa Premoldeados del 
Norte S.R.L. por la Obra de Reordenamiento Urbano del Área Centro de la Ciudad – Etapa I – Corredor 
de la Fe. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo).  
3.6.-En el Expte. CºNº 135-1067/18.-El Secretario General de la Municipalidad de la ciudad de Salta, 
remite Resolución Nº 134/18, referente a colocación de cámaras de seguridad en las unidades del 
transporte urbano de pasajeros. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
 

4.- ASUNTOS DE TERCEROS PRESENTADOS ANTE EL CONCEJO DELIBERANTE. 

 
4.1.- En el Expte. CºNº 135-1434/18.-El Instituto Superior No Universitario Jean Piaget, solicita declarar de 
Interés Municipal la jornada denominada “Turismo de Reuniones y Gestión de Calidad”, a realizarse el día 
19 de junio del presente año. (A comisión de Deporte, Turismo y Recreación). 
4.2.-En el Expte. CºNº 135-1441/18.-La Oficina de Asesoramiento y Asistencia a Familiares y Víctimas de 
Siniestros Viales de este Organismo, presenta ante proyecto referente al dictado de charlas informativas 
de normas de seguridad y asistencia psicológica. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial).  
4.3.- En el Expte. Cº Nº 135-1454/18.- La Asociación de Taximetristas de Salta, solicita que la designación 
del Defensor del Pueblo se realice mediante voto popular. (A la comisión de Legislación Genera). 
4.4.- En el Expte.CºNº 135-1455/18.-La señora Juana Guzmán, solicita beca deportiva en atletismo a favor 
de su hijo Lautaro Sebastián Pavone. (A comisión de Deporte, Turismo y Recreación). 
4.5.-En el Expte.CºNº 135-1465/18.-La Asociación Salteña de Estudiantes de Recursos Naturales y Medio 
Ambiente, solicita declarar de Interés Municipal al “XII Encuentro Latinoamericano de Estudiantes de 
Recursos Naturales y Medio Ambiente”, a realizarse entre los días 15 al 19 de octubre del presente año.  
(A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
4.6.-En el Expte.CºNº 135-1467/18.-Vecinos de barrios Policial y Vialidad, solicitan la construcción de una 
plaza con el nombre de Hilario Eleuterio Ramos, Héroe caído en la gesta de la Guerra de las Islas Malvinas. 
(A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial).  
4.7.-En el Expte.CºNº 135-1469/18.-La señora Elva Delia Graciela Mamami, manifiesta inconvenientes en 
el cementerio municipal San Antonio de Padua. (A comisión de Salud y Niñez). 
4.8.-En el Expte. CºNº 135-1481/18.-Alumnos del Bachillerato Nº 7.200 Padre Ernesto Martearena, solicita 
la instalación de aparatos de gimnasia y juegos infantiles en la plaza denominada 25 de Mayo de barrio 20 
de Junio. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
4.9.-En el Expte. CºNº 0110068-94199/2018-0.-La Coordinadora de Áreas del Instituto Provincial de 
Viviendas, remite Declaración Nº 002/18, referente a filtraciones de agua en techos de viviendas de barrio 
ampliación Los Lapachos. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
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4.10.-En la Nota Nº 817/18 de 31-05-18.-El Director de Vialidad de Salta, remite informe sobre la   
Declaración Nº 003/18 en referencia a obras en Ruta Provincial Nº 26. (A comisión de Obras Públicas y 
Urbanismo). 
4.11.-En Nota Nº 24233132/18-APNSPYSO-ENACOM.-El Ente Nacional de Comunicaciones, remite 
contestación a la Resolución Nº 297/17 en referencia  a la medición de calidad de los servicios de 
comunicación móvil. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones) 
 

5.- SOLICITUDES DE CONDONACIÓN DE DEUDAS EN CONCEPTO DE TASA GENERAL DE 
INMUEBLES E IMPUESTO INMOBILIARIO. 

 
5.1.- En el Expte.CºNº135- 1428/18.-La señora Margarita Churquina, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas 
y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
5.2.- En el Expte.CºNº135- 1464/18.-El señor Segundo Carrizo, solicita condonación de deuda en concepto 
de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas y de 
Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
5.3.- En el Expte.CºNº135- 1471/18.-El señor Alberto Isaac Chocobar, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas 
y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas).  
 


